



Kompetent für Fenster

Schweizerischer
Fachverband
Fenster- und
Fassadenbranche
www.fff.ch

look out to the future



SZFF
CSFF

Mitgliederinformation

Dietikon und Olten, 15. April 2024

Gemeinsames Dach für die Verbände FFF und SZFF/CSFF

Sehr geehrte SZFF - Mitglieder

Die Fachverbände FFF (Fachverband Fenster- und Fassadenbranche) und SZFF/CSFF (Schweizerische Zentrale Fenster und Fassaden) freuen sich, heute bekannt geben zu können, dass sie unter einem gemeinsamen Dach auftreten werden.

Die Verbände erkennen die klaren Vorteile, die sich aus dieser Zusammenarbeit ergeben und setzen damit ein starkes Zeichen für Einheit und Effizienz in der Branche.

Der Standort des neuen gemeinsamen Verbandshauses wird in Olten sein, am bisherigen Sitz der SZFF/CSFF. Dieser Entscheid basiert auf einer umfassenden Analyse der Infrastruktur und des Potenzials für gemeinsame Projekte. Die Synergien, die sich aus der räumlichen Nähe und dem gemeinsamen Betrieb ergeben, werden nicht nur Kosten sparen, sondern auch die Zusammenarbeit und die Umsetzung von branchenrelevanten Initiativen und Projekten effizienter gestalten.

Die hervorragende Verkehrsanbindung macht Olten zum idealen Standort für das Haus der Verbände, das nicht nur als Arbeitsplatz für die Mitarbeitenden der Verbände, sondern auch als Treffpunkt und Versammlungsort für unserer Mitglieder dienen wird. Dieser Meilenstein ist wegweisend für die Zukunft der Fenster- und Fassadenbranche in der Schweiz.

Für weitere Informationen stehen Ihnen die Geschäftsführer der Verbände FFF und SZFF/CSFF gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

FFF

Markus Hobi
Geschäftsführer

SZFF/CSFF

Fabio Rea
Geschäftsführer